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Орган Тотамокого районного комитата КПСС 
и районного Совета депутатов трудящиеся

.  | ГОД ИЗДАНИЯ 27-1 > Сегодня в номере:Советский народ горячо I встретим весну, организо-одобряет проект Директив X X  съезда К П С С  по 6-му пятилетнему плану (1 стр ).
А. Первышина. Подготовку к севу— в центр внимания парторганизации (2 стр.).
М. Дурнев, В. Осинии, 

А. Крицин. Лесозаготовительной технике— полную нагрузку (2 стр.)В полной готовности

ванно проведем зимовку скота! (3 стр.).
А. Голицын. Усилить борьбу с нарушителями социалистической законности (3 стр.).
А. Ульяновская. Классный руководитель и пионерская организация (4 стр.).По городу и району

14 етп.1.

Сохранить весь нарождающийся 
молодняк на фермахВ прошлом хозяйственном году значительная часть сельхозартелей района не выполнила своих перспективных планов по росту поголовья скота. Это произошло, главным образом, потому, что мало было проявлено хозяйской заботы о сохранении и выращивании нарождающегося молодняка.В текущую зимовку дело с  сохранением молодняка обстоит несколько лучше. В колхозах имени Молотова, Калининского сельсовета, «Ударник» и многих других не допущено ни одной головы отхода. Но наряду с этим, есть немало случаев, которые говорят о том, что кое-где содержанию молодняка уделяется очень мало внимания.В колхозах зоны Мосе- евской М Т С  отход поросят с 1 октября 1955 года по 1 января 1956 года составил около 37 процентов от общего количества народившихся. А  в сельхозартели «Победа» не могли сохранить ни одного поросенка из 23. Большой падеж допущен в колхозах имени Сталина, Матвеевского сельсовета, «Объединение» и некоторых других.Падеж поросят объясняется только неудовлетворительными условиями содержания. В колхозе имени Сталина, Матвеевского сельсовета, например, потолок на свинарнике не утеплен, у  входной двери нет тамбура, поэтому на дворе сквозняк. Председатель правления тов. Головин прекрасно знает об этом, но мер к утеплению свинарника не принимает.

На животноводческих фермах начинаются массовые отелы коров. Для приема народившихся телят в ряде артелей также не все подготовлено. В колхозе «Красный борец» на скотном дворе в деревне Гридинская телят помещать негде, профилакторий для них не сделан. Неблагополучно с содержанием молодняка и в сельхозартели «Первое мая», У-П е- ченгского сельсовета, где уже допущен падеж телят.Забота о сохранении и выращивании молодняка— одна из главнейших задач колхозов в настоящее время. Не допустить ни одной головы отхода— под таким лозунгом должна быть ор ганизована работа всех животноводческих кадров.Обязанность правлений колхозов и партийных организаций состоит в том, чтобы немедленно устранить все ненормальности в приеме и содержании молодняка. Необходимо утеплить помещения, оборудовать родильные отделения и профилактории, создать хорошие условия для работы телятницам, свинаркам и другим работникам животноводства.Второй год борьбы за осуществление перспективных планов развития артельного хозяйства должен стать годом крупных сдвигов в росте общественного животноводства, в создании высокопродуктивных животноводческих ферм, как этого требует проект Д и р е к т и в  X X  съезда партии. А  для этого нужно проявить максимум заботы о выращивании здорового молодняка для пополнения стада.--------------- •  ---------------
Социалистическое соревнование

лаооввготовительиых предприятий района по выполнению 
плана лесозаготовок первого квартала

на 16 января 1956 года 
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Советский народ горячо одобряет 
проент Директив X X  с ’езда КПСС

по шестому пятилетнему плану
|С большим воодушевлениемС  большим воодушевле- привести в действие все

★
Стали на трудовую 

вахтуКоллектив У-Толшмен- ского сельпо, став на трудовую вахту в честь X X  съезда К П С С , успешно завершил 1955 хозяйственный год. План товарооборота выполнил на 112,3 процента, кооперирования — на 210, паенаконления — на 124,2 процента. Снижены издержки обращения за 11 месяцев прошлого года на 0,41 процента, тем самым сельпо получило экономию в сумме 6000 рублей.Все эти положительные результаты достигнуты упорной работой всего коллектива сельпо, а также практической помощью со стороны правлений колхозов нашего сельсовета в доставке товаров и активным участием самих чле- нов-пайщиков в работе сельпо.К  передовым людям прилавка относятся заведующая сельмагом М . И . Рычкова, заведующая столовой А . И . Савинская, повар Е . А . Кулакова, продавцы мелкой розницы П . Д . Ш абанов, А . А . Ж данов.В настоящее время работники прилавка, служащие и рабочие сельпо приняли ряд мероприятий для осуществления заданий шестого пятилетнего плана, намеченных в проекте Директив X X  съезда К П С С .
А. Зайцев,председатель У-Толшменско-го сельпо.

Буду работать  
еще производительнееПередача по р а д и о  проекта Директив, намеченных на рассмотрение X X  съезда нашей родной Коммунистической партии, меня еще больше вдохновила на самоотверженный труд.Я , простой Труженик, в ответ на это буду всеми силами бороться за успешное выполнение шестой пятилетки и даю слово систематически выполнять производственные задания на 120 и более процентов. Постараюсь свое трудовое слово сдержать.

Н. Климов, мастер сапожного цеха артели «Комбинат».

нием встретил советский народ проект Директив X X  съезда К П С С  по шестому пятилетнему плану развития народного хозяйства С С С Р  на 1956— 1960 годы.На фабриках и заводах, в шахтах, в колхозах и совхозах— повсюду совет ские люди горячо одобря ют этот исторический документ.С  чувством гордости за свою великую партию, за любимую Родину встретил многотысячный коллектив московского автозавода имени Сталина проект Ди ректив X X  съезда К П С С .В обеденный перерыв со стоялась беседа.— В шестой пятилетке, — заявил слесарь-сборщик тов. Абросимов,— в маши ностроительной промышленности в еще больших масштабах будет применяться мехавизация и автоматизация производства Только на нашем заводе предполагается пустить 75 автоматических линий. Все, что намечено партией, будет выполнено и перевыполнено.Автозаводцы принимают повышенные обязательства на 1956 год. Коллектив дает слово—завершить годовую программу к 25 декабря, дать сверх плана одну тысячу грузовиков и 200 автобусов. От снижения себестоимости продукции решено получить не менее 7 миллионов рублей сверхплановой экономии. Будет сконструирован и изготовлен опытный образец нового грузового автомобиля.Горячо обсуждают проект Директив шахтеры Караганды.Начальник участка Карагандинской шахты № 37 тов. Владимир Мершавка сказал:— В проекте Директив X X  съезда партии начертана грандиозная программа нового крутого подъема всех отраслей народного хозяйства страны. Одна из наших первоочередных задач— обеспечить дальнейшее развитие угольной промышленности. Чтобы добыть в I960 году 593 миллиона тони угля, нвдо

резервы.15 января горняки шахты № 37 выдали сверх задания около 2о0 тони угля. С  первых дней января они увеличили суточную добычу топлива на 350 тонн. Коллектив обязался ко дню отирытия X X  съезда партии отгрузить металлургам Магнитки сверх плана 5200 тонн коксующегося угля.Проект Директив нашей партии по новому пятилетнему плану— это боевая программа строительства коммунизма в нашей стране, это выражение >воли «сего многомиллионного советского народа,—заявил на собрании доменщиков днепропетровского завода имени Петровского мастер доменной печи № 6 тов. Цимбалюк. — Мы от всей души одобряем неустанную заботу нашей партии о преимущественном развитии тяжелой индустрии. Это обеспечивает неуклонный подъем всего народного хозяйства страны и благосостояние советского народа. Доменщикам страны предстоит довести выплавку чугуна в 1960 году до 53 миллионов тонн.Колхозники сельхозартели имени Чкалова, Старо- бинского района. Минской области слушали проект Директив по радио. Когда умолк диктор, слово взял председатель атой артели тов. Дубовский. Он заявил: — Наряду с развитием промышленности Коммунистическая партия уделяет большое внимание дальнейшему подъему сельского хозяйства. Колхозное крестьянство Белоруссия будет настойчиво осваивать новые земли, повышать урожайность полей, увеличивать производство зерна, кормов, технических кудьтур и продуктов животноводства.Рабочие, колхозники, интеллигенция Советской Белоруссии полны решимости привести в действие все резервы, чтобы обеспечить перевыполнение заданий шестого пятилетнего плана развития народного хозяйства С С С Р .(ТАСС).
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1То городам страны
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Здание Верховного Совета Якутской А С С Р
Подготовку к севу— в центр 

внимания парторганизацииОбсудив обращение воронежских механизаторов, коллектив Тотемской М Т С  включился в социалистическое соревнование за достойную встречу X X  съезда К П С С , дав слово своевременно выполнить план ремонта тракторов и сельхозмашин и на высоком агротехническом уровне провести весенний сев. Мы поставили перед собой задачу в 1956 году получить средний урожай зерновых по 9 центнеров с гектара.Нынче колхозы имеют семян на 2370 центнеров больше прошлого года, но план засыпки выполнили на 91,6 процента. Из 18 артелей зоны полностью обеспечились семенами девять, в том числе: «Первое мая», «Строитель», «Красный Север», все колхозы Калининского сельсовета и другие.В  пополнении семенных фондов большую роль должна сыграть М Т С . Но к нашему стыду по состоянию на 10 января 1956 года оставалось необмолоченных зерновых с площади 188 га. В  этом повинно в значительной степени и партбюро М Т С , которое этим вопросом занималось слабо.Плохо еще организована очистка семян, особенно в сельхозартелях «И скра», «Красный Север», «Заря», имени Сталина, Н-Печенг- ского сельсовета. По зоне из 7605 центнеров очищено только 3066 центнеров.Одной из основных задач в деле повышения урожайности является выборка и вывозка минеральных удобрений. Колхозы зоны должны согласно перспективных пятилетних планов в 1956 году закупить и внести в почву 460 тонн минеральных удобрений, фактически закуплено 
J556 уонн. А такие артели,

как имени Сталина и имени Молотова, Калининского сельсовета, «Липинская», «Новая жизнь» и имени Сталина, Н-Печенг- ского сельсовета, не выкуЧ пили ни одного килограмма. Хорошо занимается завозом минеральных удобрений колхоз имени Калинина, который выкупил их 35 тонн.Машинно - тракторная станция своим транспортом доставила в колхозы 40 тонн минеральных удобрений и перевезет еще 60 тонн. Силами М Т С  будет оказана помощь в вывозке навоза в количестве 500 тонн. Но главное внимание правления колхозов должны обратить на усиленную вывозку удобрений колхозными лошадьми. До сих пор в таких колхозах, как «Нелюбино», имени Фрунзе, имени Сталина, Н-Пе- ченгского сельсовета, вывезено навоза к годовому плану от полутора до трех процентов или по 50 — 150 тонн. Откладывать вывозку на февраль и март ни в коем случае нельзя. Эту работу нужно организовать сейчас.Партбюро М Т С , наряду’ с вопросами ремонта ма-. шинно-тракторного парка, занимается сейчас подготовкой механизаторских кадров к весенне-полевым работам. Организована техническая учеба, проводится укомплектование тракторных бригад кадрами и техникой.Совместно с парторганизациями и правлениями колхозов нам нужно своевременно составить продуманные производственные планы, распределить свои трудовые ресурсы для того, чтобы успешно провести весенний сев.
А. Пврвышина,секретер» перторгавиэацкнТотемской М Т С .

«Рабочий леса» Вторая страница \__________________________ ‘  -  /
Лесозаготовительной технике—

полную нагрузкуВ Ссльменьге, как мы уже говорили в первой корреспонденции, одиннадцать трелевочных механизмов. При непрерывной рабочей неделе они должны за 15 дней в две смены отработать 330 машино- смен, а отработали же только 121. Таким образом 209 смен они стояли и недодали за это время 6270 кубометров леса. Только этот один лесопункт за полмесяца принес предприятию убыток почти в полмиллиона рублей.Еще хуже работает Пе- ченгский лесопункт. Он ведет трелевку леса тракторами « К Т -12». Здесь 12 машин. За первые 15 дней января отработано 166 тракторосмен, а 194 смены машины простояли.Простой механизмов— бич Михайловского леспромхоза. Предприятие в целом, не считая Брусенец- кого. лесопункта, за первую половину января недовыполнило государственного задания по вывозке древесины на три тысячи с лишним кубометров, а если учитывать его производственные мощности, то убытки составят более одного миллиона рублей.Таковы возможности и результаты в работе коллектива в Михайловне. Наметившийся глубокий прорыв — резул ьтат безответственного отношения некоторых руководителей к порученному делу. Вот, например, начальник Печенг- ского лесопункта тов. Ве- сенин самовольно оставил свой пост и уехал к семье в Вологду, где прогулял тринадцать дней. Естественно, безобразный поступок начальника лесопункта отразился на состоянии трудовой дисциплины в коллективе и особенно среди механизаторских кадров.14 января грузчики с участка мастера леса Ивина явились на работу в пьяном виде. Смена была сорвана. На следующий день из 180 человек на работу вышли только 100.

Причем коммунист Весе- нин считает это вполне нормальным. Он даже пытается приводить какие-то оправдательные аргументы, прикрывая тем самым свое безделие. В Печеные дело дошло до того, что организацией производства занимаются сами бригады, а начальник и технорук тов. Фоминский стоят от этого в стороне. Есть несколько случаев, когда ночные смены, работающие до двух часов ночи, продолжали смену до восьми утра, а потом, когда нужно было им выходить на работу в свою смену, они не выходили. От этого нарушалась ритмичная работа предприятия.Комплексные бригады формально в каждом лесо-j пункте созданы, но от их первоначального состава почти ничего не осталось, так как люди в них меняются ежедневно.Из 12 тракторовна этом лесопункте, как правило, работают два— три и самое большее—4. Дело в том, что разделочные площадки, строящиеся по указанию главного инженера леспромхоза тов. Малина, оказались наполовину меньше установленных размеров. В результате при трелевке хлыстов с кронами даже для одного трактора мало места на такой карликовой площадке.Исключительно плохо используется парк тракторов «С-80» на вывозке леса. Этих машин в леспромхозе 14. А  на линии бывает самое большее три, остальные стоят в ремонтных мастерских, которые здесь называют «тракторными ловушками». И это справедливо. Если трактор попадает туда для среднего ремонта, он простаивает там не менее трех-четырех месяцев. Даже если с пустяковым ремонтом машина пришла в ремонт, она простаивает по неделе и более. Все это зависит от того, что начальник мастерских тов. Машарин совершенно не организует

труд рабочих, не составля- ет графиков ремонта поступивших машин.Михайловский леспром- \ хоз имеет вполне достаточ-: г ное количество людей и техники для того, чтобы е перевести мастерские участ- ( ки на работу по циклич- , ному графику, тем более, , что рабочие этот вопрое^ очень часто ставят перед руководством, но воз, как говорят, и ныне там. Из всего нового, прогрессивного, введенного на лесозаготовках за последние годы, в Михайловне внедрена только трелевка хлыстов с кронами, а все остальное грубо попирается.Сейчас Михайловский леспромхоз имеет все возможности к тому, чтобы во второй половине месяца ликвидировать производственный прорыв и успешно завершить январскую пршрамму. Для этого необходимо, прежде всего, не ослабляя заготовки и усиливая трелевку леса, сосредоточить все погрузочные механизмы в местах запаса древесины, туда же направить все линейные тракторы и подвижной состав, а запасы в Михайловне есть. Только в одном 66 квартале лежит готовой древесины | около 7 тысяч кубометров.Нельзя сказать, что директор леспромхоза тов. Гапоненко мирится со все- ( ми этими безобразиями. Нет, он пытается их устра- ! нить, но не всегда встреча- ' ет активную поддержку со ! стороны партийного бюро, которое очень робко ведет борьбу с разгильдяйством, косностью, недостаточно энергично развивает критику и самокритику и борется за внедрение новых методов в работе.Рейдовая бригада:
М. Дурнев,партгруппорг Сельменгского лесопункта,
В. Оонннн,партгруппорг Печенгского лесопункта,
А. Крнцнн, сотрудник райгазеты.

Чит ат ели сообщ аю тАктивно прошло в нашей группе классное собрание, на котором подводились итоги успеваемости и посещаемости за месяц. Сообщение сделал классный руководитель В . И. Шананин, затем выступили учащиеся Ф . Рычков, Ю . Мизинцев, А . Ш естаков и другие. Они рассказали о положительных и отрицательных сторонах в работе отдельных преподавателей, подвергли критике неуспевающих учащихся, наметили пути устранения недостатков. В настоящее время наша

группа является одной из лучших.
Л. Первушин, учащийся училища механизации сельского хозяйства 

М  7. * * *Весело провели время на новогодней елке учащиеся В Дворской начальной школы. Они рассказывали много стихотворений о елке, зиме, под руководством тов. Прокошева исполнили ряд песен.Выразительно прочитали стихотворения учащиеся Коля Скворцов, Нина, Ва
ля я Володя Прокошевы,

Нина Скорюкова, Нива Комарова.
М. Перваязкнна.*  *  *Скоро исполнится два года, как мой сын посещает детский сад. За это время он многому научился. Хорошо поет песни, читает стихи, рисует. Сан одевается и раздевается. Эги знания и навыки труда и вежливости привал! ему воспитатель детсад! № 3 Мария Тимофеева! Ш убина.

К. Тарникам-
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В полной готовности встретим весну, 

организованно проведем зимовку скота!
Предварительны е итоги года 

обсуж ден ы  на совете М Т С
Состоялся совет Мосе- 

с вс кой М Т С , где присут
ствовали председатели кол
хозов, бригадиры полевод
ческих и т р а к т о р н ы х  
б р и г а д ,  заведующие 
животноводческими ферма
ми, секретари колхозных 
парторганизаций, специали
сты сельского хозяйства, 
всего 65 человек.

Доклад « Предваритель
ные итоги 1955 хозяйст
венного года и задали на 
1956 год» сделал дирек
тор М Т С  т. Давыдов.

Докладчик сказал, что в 
прошедшем году колхозы 
зоны добились некоторых 
положительных результа
тов в полеводстве и жи
вотноводстве. Выше на 1,8 
центнера получен урожай, 
на 83 литра больше на
доено молока, чем в 1954 
году.

— Успехи незначительны, 
— говорит тов. Давыдов,— 
колхозы и М Т С  еще слабо 
ведут борьбу за претворе
ние в жизнь постановлений 
партии и правительства,на
правленных на крутой подъ
ем всех отраслей сельско
го хозяйства. Ни один кол
хоз не выполнил перспек
тивного плана по урожай
ности и по продуктивности 
общественного животновод
ства. В конце доклада тов. 
Давыдов остановился на 
задачах, которые стоят 
перед М Т С  и колхозами в 
1956 году.

После доклада развер
нулись прения.

— У  нас в сельхозарте
ли, — говорит зоотехник 
колхоза «Большевик» тов. 
Капустина, —  допущена 
большая яловость коров, 
происходит так потому, что 
коровам дают плохие кор
ма, а бык-производитель не

получает концентратов. Ме
ханизаторы М Т С плохо ре
шают вопросу по облегче
нию труда работников 
ферм.

— Большую роль в раз
витии артельного хозяйст
ва,— отметил в выступле
нии председатель колхоза 
имени Ворошилова т. Коз
лов, — играет материаль
ная заинтересованность 
колхозников. Например, у 
нас в артели до введения 
ежеквартального авансиро
вания работников животно
водства на фермы никто 
работать не шел, а после 
того, как это ввели, люди 
добровольно пошли в жи
вотноводство и стали бо
роться за продуктивность.

Председатель колхоза 
«Заветы Ильича» т. Дани
ловский подверг резкой 
критике работу Кулойской 
Л М С  и М Т С . Он ска
зал, что М Т С ежегодно не 
выполняет договорных обя
зательств с колхозом, а 
этим наносится большой 
ущерб артельному хозяй
ству.

Многие выступающие го
ворили о росте продуктив
ности общественного скота, 
повышении урожайности 
полей, строительстве жи
вотноводческих построек. | 

На совете М Т С  присут
ствовал первый секретарь 
райкома партии т. Гоглев 
С . И . Он перед участни
ками совещания поставил 
задачи на 1956 год.

Мосеевские труженики 
сельского хозяйства полны 
решимости претворить за
дачи, поставленные в но
вом пятилетием плане.

В. Яковлев, гл. агроном Мосеевской МТС.

Благодарим за помощь
Николай Иванович Пост

ников и Леонид Сергеевич 
Двойнишников, работаю
щие в Северном речном па
роходстве, сейчас проводят 
межнавигациопннй отпуск 
в родной деревне. Свой от
дых они сочетают с трудом 
в колхозе: в декабре вози
ли дрова в Литовском ле
сопункте, высвободив кол
хозников па другие внутри 
колхозные работы. В на
стоящее время занимаются 
вывозкой сена с дальних 
покосов.

Большую помощь сель
хозартели оказывает и де
мобилизованный воин — не 
колхозник Н. К. Копытов.

Правление и члены ар
тели сердечно благодарят 
т. т. Постникова И. И ., 
Двойнишникова Л . С . и 
Копытова Н. К. за участие 
в работах колхоза.

А. Рогов, председатель колхоза «Строитель».
Все работы ведутся 

в комплексе 
Выполняя решения X IX  

районной партийной кон
ференции, члены сельско
хозяйственной а р т е л и  
«Путь к коммунизму» уси
ленно ведут подготовку к 
весеннему севу. В настоя
щее время все силы в кол
хозе брошены на вывозку 
удобрений на поля. Не
смотря на неблагоприятную 
погоду, особенно в мороз
ные дни, колхозники навоз 
рубили топорами и лома
ми, но вывозка навоза не 
прекращалась. Всего выве
зено на поля 181 тонна.

Полным ходом идет ре
монт сельскохозяйственно
го инвентаря.

М. Перевязкина, заведующая Нефедьевской I избой-читальней.

Добьемся своей поставленной 
цели

9 января 1956 года в 
помещении П я т о в с к о г о  
сельсовета собрались ра
ботники животноводства, 
чтобы обсудить итоги ра
боты за три месяца и по
ставили перед собой бли
жайшие задачи по сохра
нению поголовья, повыше
нию продуктивности и 
случке маточного пого
ловья.

Участники совещания в 
своих выступлениях вскры
ли ряд имеющихся недостат
ков в ходе зимовки скота.

Чабан колхоза «1 Мая» 
тов. Цыкина рассказала о 
том, что помещение по-на
стоящему не подготовлено, 
стойла развалились, матки 
к окоту не готовятся, со
вершенно не выдаются кон
центраты.

Тов. Двойнишникова, 
доярка колхоза «1 Мая», 
отметила, что телятник для 
приема новорожденных те
лят не готов, кормозапар
ник не используется, ра
ботники ферм покварталь
но от доходов животновод
ства не рассчитываются.

— В колхозах «Строи
тель» и «Искра», — говори
ли животноводы, — корма 
не приготовляются и не кор
мится силос, а поэтому удой 
за декабрь составил толь
ко 27—30 литров на коро
ву.

Обсудив ход зимовки и 
предстоящие задачи, мы,

доярки, конюхи, телятницы, 
чабаны, свинарки, специа
листы сельского хозяйства, 
включаемся в социалисти
ческое соревнование п честь 
X X  съезда К П С С  Примем 
все меры к увеличению 
удоев, повышению процен
та жира в молоке.

Полностью сохраним на
рождающийся молодняк на 
фермах, а для этого в срои 
до 25 япваря подготовим 
все телятники, профилакто
рии, а также отделения 
для окотов овцематок. 
Обеспечим случку всех яло
вых коров, телок случного 
возраста и холостых сви
номаток.

На всех животноводче
ских фермах будем строго 
выполнять распорядок дня, 
организуем подготовку кор
мов к скармливанию и вве
дем в рацион силос.

В свою очередь, мы про
сим правления колхозов 
чутко относиться к кадрам 
животноводства и своевре
менно выдавать денежные 
средства по материальной 
заинтересованности.

По поручению работни
ков животноводства: 

Доярки: В. Двойнишни
кова. Л Двойнишникова, 
телятницы: С. Колосова,
Л. Казаринова заведую
щий фермой Н. Колосов, 
специалисты: А. Воробь
ева, Л . Максимовская.

ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ
« Справедливо негодует 

тов. Зотов» — под таким 
заголовком была помещена 
статья в райгазете №  143.

Начальник орс'а Тотем- 
ского леспромхоза тов. Шо-

нуров сообщил: «Факты, 
указанные в письме, под
твердились. В настоящее 
время дело со снабжением 
в Тогачеве налажено».

В статье 130 Конституции СССР сказано: «Каждый гражданин ССС Р  обязан соблюдать Конституцию С С С Р , исполнять оаконы. блюсти дисциплину труда, честно относиться к общественному долгу, уважать правила социалистического общежития».Борьба за укрепление социалистической законности должна вестись всеми звеньями советского и хозяйственного аппарата, всеми кооперативными и иными общественными организациями. Малейшее беззаконие, малейшее нарушение советского порядка,—как говорил В. И. Ленин,—есть уже дыра, которую немедленно используют врагиi трудящихся. Строгое соблюдение законности должно предупреждать и пресекать преступную деятельность любых антиобщественных элементов.Но, к сожалению, многие найм руководители но выполняют конституционные требования и текущего законодательства, не борются с нарушителями социалистической законности, но создают таких условий в ведомых ими учреждениях и организациях, которые бы исключали возможность нарушения законов и совершений преступлений. И даже есть такие факты, когда ртдельныв руководящие топя-

Усилить борьбу с нарушителями 
социалистической законностирищи сами потворствуют росту преступности. Так, папример председатель Матвеевского сельсовета топ. Юркин, скрывая свое бездействие по организа ции выполнения- хлебозагото вок в колхозах сельсовета, 5 октября 1955 года склонил кладовщика орс'а Тотемского леспромхоза иа незаконные лей ствия и обман государства, пред дожив ему выписать бестоварную накладную на прием зерна 7 тонн от сельхозартели имени Ворошилова, из которых кол хоз до сего времени не сдал государству 1250 кг.Председатель Тотемского горисполкома тов. Прокошев купил для горсовета в магазине 

Mb 11 Тотемской конторы управления торговли рядиоприем- ник «Балтика» за 765 руб., но знал, что за этот товар законом не разрешено производить оплату безналичным расчетом, он потребовал от продавца выписать фиктивный счет, в котором указал, что куплены футбольные сетки. Директор Тотемской

штук зеркал, гитару, а в счете для обмана Госбанка указал, что куплены мячи и сетки футбольные. Директор педучилища тов. Старцев купил стенные ча сы, а в счете указал, якобы куплены спортивные лыжи.Только один продавец магазина № 11 тов. Вайкооа выписала фиктивных счетов на 10326 рублей. За злоупотребления оав. магазинами Вайкооа и Богданова наказаны, но лица, указанные выше, используя свои должностные положения, совершили грубые нарушении закона и они не должны уйти от партийной Или дисциплинарной ответственности. Этот вопрос должен быть предметом обсуждения коллективов, в которых работают нарушители законности.Особое значение имеет борьба с растратами и хищениями социалистического имущества. Она должна вестись всеми сознательными гражданами. Надо создать такое общественное мнение против расхитителей, чтобы мепо- народ-школы счетоводов и бухгалтеров i вадно было посягать на колхозов тов. Томпенов купил ное добро 
радиоприемник «Балтика», . 0 АПо этому вопросу неправиль

но ведет себя старший госхлеб- инспектор Тотемского хлебо- пункта тов. Новоселов. На прямых его обязанностях лежитборьба с хищениями хлеба, но он, зная еще в августе 1955 года, что у кладовщика хлебо- пункта Фоминой имеется недостача зерна в количестве 24 тонн, не только сам не принял мер к выявлению причин недостачи зерна, но до декабря умалчивал об этом факте. Инструктор райкома КПСС по зоне То- томской МТС тов. Шишкин еще 1 1 июня 1954 года получал докладную записку &т инструктора ревизора МТС Сабурова, указывающую на расхищение колхозного имущества н крупные нарушения Устава сельхозартели председателем коахош имени 18-го плртсъезца Михеевым. Однако т. Шишкин не только принял какие-либо моры к прекращению преступных действий Михеева, но даже но сообщил административным оргв нам об этом. 13 результате Михеев расхитил на большую сумму колхозного имущества и много денежных средств, псо эти нарушения и недобро*

I совестное выполнение служеб- I пых обязанностей и гражданског о  долга некоторыми должностными лицами пагубно отражаются па трудовую дисциплину, на экономику колхозов, организаций, учреждений, вызывают законные жалобы трудящихся и т. д.Надо поднять чувство ответственности всех руководителей советских учреждений, предприятий и организаций, поднять бдительность. Неуклонно проводить в жизнь советские законы, ограждающие нерушимые права и свободу граждан Советской страны, лпллющихся верным средством укрепления могущества нашего государства, как глаоного орудия построения коммунизма.Строгое соблюдение социалистической законности укрепляет меру трудящихся в силу своего государства, повышает полити* чес к у ю активность ыосс, помогает укреплению великого единства партии, правительства и народа. Партия н правительство решительно просекают всякие нарушения прав советских граждан. строго карают тех лиц, которые чинят произвол и беззаконие.
А Голицын, прокурор Тотемского района,
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и пионерская организацияВ  пионерской организации дети впервые приобщаются к жизни в коллективе. А  поэтому старшие, отрядные пионервожатые, классные руководители должны всегда помнить, что работа с пионерами не какая-то дополнительная, | а органическая, неразрывная часть всех мер воспитания. Вот почему классный руководитель должен работать в контакте с пионервожатой.В школах района есть очень много примеров, когда классный руководи-; тель совместно с вожатой добиваются полной успеваемости в отряде, пионерская работа поставлена хорошо.Интересно проходят сборы в отряде М  2 Медве- девской семилетней школы. Прежде чем приступить к подготовке сбора «Два мира— два детства», классный руководитель В . И . Макарова побеседовала с пионерами, что можно приготовить к сбору, какие поручения дать тому или другому пионеру. Ребята с большим желанием включились в подготовку. Сбор прошел живо, интересно.Пионеры этого отряда ведут борьбу за высокую успеваемость и дисциплину. В этом им помогает отрядная стенная газета. Выходит она ежемесячно.В  ней пионеры дают советы неуспевающим учащимся, как исправить двойку, быть примерным в поведении. Пионер Бордеев был невнимателен на уроках, носил грязные тетради. Много бесед с ним провела т. Макарова, говорили в  пионеры-активисты. Но мальчик трудно поддавался исправлению. Тогда пионеры решили написать про него в газете. Очень шумно было в этот день около газеты, в которой был нарисован рассеянный Бордеев и вокруг него «танцующие кляксы». Силь

но подействовала заметка на пионера Бордеева. Те перь все его тетради обер нуты, вести себя стал луч ше. Так пионеры вместе классным руководителем борются за повышение успеваемости.Находит время для работы с отрядом классный руководитель В. И . Кузь менкова (Михайловская се милетняя школа).Ребята с нетерпением ждут на сбор свою люби мую учительницу. Сколько они вместе с ней разучили хороших песен, прочитали и обсудили интересных книг.Валентина Ивановна ока зывает большую помощь старшей вожатой Н . И Малаховой в подготовке всех дружинных сборов и других мероприятий, про водимых дружиной. Она готовит с пионерами песни танцы, стихи, альбомы со всеми отрядами и через звенья.Классные руководители и вожатые должны болеть душой не только за то, чтобы пионеры хорошо учились, были во всем примерными, а заботиться о росте отрядов и в целом всей дружины.Неплохо идет подготовка ребят для вступления в пионеры в Погореловском детском доме. Старшая вожатая Л . В . Соколова сумела так поставить дело, что все воспитанники пионерского возраста готовятся быть пионерами. Она провела с ребятами интересные беседы: «Кто такие пионеры», «Торжественное обещание», коллективно читают и обсуждают книги.При совместной работе классного руководителя с вожатыми можно добиться улучшения учебно-воспи-

• ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ  
*  *  *

Тов. Монаырева 
безответственно 
относится к дейуВ сельхозартели имени Сталина (Мосеево) почтальоном работает тов. Монзырева. К выполнению своих обязанностей она относится преступно - халатно. Газеты, письма, журналы и другую корреспонденцию, получаемую на Мосеевской почте, своевременно не разносит.Тов. Монзырева устано вила такой порядок, что сумку со свежей почтой приносит сразу домой и держит ее у себя очень подолгу. В  результате население в основном письма и газеты получает непосредственно у нее на дому. Наблюдаются в такие факты, когда денежные переводы ею не выплачиваются адресату по нескольку суток, а держатся у  себя. Имеются частые случаи доставки распечатанных писем.Мы п р о с и м  принять самые строгие меры к нерадивому почтальону. 

М. Рычков, Ф . Новоселов,
Н. Новоселов, И. Гущи
не. К . Жданова. Н. Кра
савин, А. Баландин и другие.

Из международного обзорл. ’

18 яяваря 1956 rpj
П олож ение а м ер и кански х фермеров

Кином еханики и лекторы  
забыли дорогу к  нам  Члены нашей бригады свой досуг хотят проводить культурно и весело, но об организации его никто не беспокоится. Кино не показывали уже более полгода, лекции не читаются.Районному отделу культуры, первичным парторганизациям и обществу по распространению научных и политических знаний необходимо позаботиться о том, чтобы хотя бы раз в месяц для вас проводились лекции и доклады и демонстрировались кино-тательной работы в отрядах и в целом по школе, г фильмы.

А. Ульяновская, } В. Котов,заведующая отделом учащей- I бригада .N4 1, колхоз «1-е ся молодежи и пионеров РК Г Мая», У-Печенгского сель- В Л К СМ . '  совета.

9 января президент С Ш А  Эйзенхауэр обратился к американскому конгрессу с посланием о положении сельского хозяйства страны. Президент подчеркнул, что«никакая другая проблема не требует более неот ложного внимания конгресса, чем бедственное положение американских фермеров «.Послание признает, что в последние пять лет положение в сельском хозяйстве С Ш А  ухудшилось, создавая «прямую угрозу для благосостояния» всего американского народа.Для исправления тяжелого положения в сельском хозяйстве, президент Эйзенхауэр в своем послании предлагает, в частности, сократить посевные площади на 20 процентов и создать условия для переквалификации мелких фермеров с тем, чтобы они могли найти себе другую профессию.За предложением президента о «переквалификации» мелких фермеров скрывается тяжелая трагедия миллионов фермерских семейств, вытесняемых из сельского хозяйства крупными капиталистическими и кулацкими хозяйствами, в силу неумолимых экономических за-1 конов развития капитализма. По официальным данным, в период с 1940 по 1955 год число фермерских хозяйств в С Ш А  сократилось на 1 миллион 300 тысяч. Сотни тысяч раззорившихся фермеров и членов их семей были вынуждены искать себе работу в городской промышленности или пополнять армию безработных. В настоящее время официальные лица С Ш А  считают, что по меньшей мере два миллиона фермерских хозяйств являются «лишними» и обречены на ликви- дацшю.
ПО Г О Р О Д У  И  РАЙОНУ

Родительское
собрание

В воскресенье в То- 
те ясной семилет
ней школе проходи
ло родительское 
собрание. Заведую
щая учебной частью 
А . А . Кокшарова 
сделала доклад .О б  
итогах р а б о т ы  
школы за И-ю чет- 

Преподава- 
А . И . 1ро- 

прочитал 
. Автори-

верть’
тель
фимов
лекцию
тет родителей в 
семье*. В конце со
брания присутст
вующие прослуша
ли статью из жур
нала .Сем ья и шко
л а * .С и л а  приме- 
ра*. А. Красавин.

Кустовые 
лы ж ны е со]

IS -го янвхрп в городе Тотьве проводились кусто
вые 1ыжвые сореввоввввв ДСО «Краевая звезда». 
В вва привали участке волаевтввы Тотемского, Ба
бушкинского леспромхозов в Тотемского десотехвк- 
ческого техввкума.

На пвта зачетных двствввивх (15 ■ 10 ви— иуж- 
чквы в 10,5 в 3 км— женщины) лучших результатов 
добалкск лыжники лестехввкуна.

Гонки ва 30 км выаграл тов. Попов (Бабушкин- 
скиЯ леспромхоз).

Комавда лесотехнического техввкума получила 
право ва участке в областвых лыжных соревнова
нии!. которые будут проходвтк в Вологде с 25 их- 
варв 1856 года.

И. СМОЛИВ, главный судья соревнований.
В  сельском клубе Заведует Николь- жУРналы екпм клубом В. М.Прокошев. К делу он относится честно. В клубе можно почитать газеты.

поиграть в домино. Бывают иногда вечера художественней самодеятельности.
А. Селиванов.

Районное собрание 
связистов

В субботу прохо
дило районное со
брание работников 
Тотемской рай кон
торы связи. С  до
кладом об итогах 
работы за 1955 год 
выступил началь
ник конторы М . И. 
Андронов. После 
доклада было мно
го выступающих в 
прениях, которые 
вскрыли ряд недо
статков, имеющих
ся в работе связи. 
Затем коллектив 
связистов принял 
новое социалисти
ческое обязатель
ство на 1956 год.

И. Васильев.

Американская печать о общает о постоянном q крещении доходов фер! ров. За один только с  шлый год их доходы уие^ шились на 10 процентов, с 1948 года отмечено сщ жение этих доходов ва 3 процентов. Но это вов< не значит, что уменьшен! доходов фермеров, связку ное в значительной мере падением оптовых цен | продукты сельскохозя| ственного производства, о провождается улучшение положения трудящихся городах. Напротив, розню ные цены, которые потр битель платит за продукт* не сокращаются, а расту Рядовой фермер не имее прибыли от повышена розничных цен. Подсчил * 1 но, вапример, что в дека) 1 ре 1955 года амернва! ский фермер получил лвш 1 39 процентов того, что ш 1 требитель платил sa ei 1 продукцию, тогда как а год до этого он получал 4 1процента, а в 1945 году- I 55 процентов. Основву! 1 долю доходов от продаж ( продуктов потребителю ш с лучают владельцы пище вых монополий, скупающа с сельскохозяйственные про * дукты по оптовым цена] 5 * * и определяющие уровеш 1 розничных цен. Преследу! '  свои корыстные цели, ош г проводят разного рода про 1 граммы накопления огрой] 8 ных «излишков» продм е: вольствия ва складах, тре- буют то увеличения, я  сокращения посевных площадей и даже иногда предлагают уничтожать продо вольствие. в то время, на! по признанию самой американской печати, миллионы людей в С Ш А  не не гут обеспечить себе достаточное питание. Сельское хозяйство С Ш А  испытывает все большие трудности, вытекающие из само! системы капиталистическое экономики.
И. Лапищи!Интересный случайЭтот случай произошел в деревне Васильево кол хоза «И скра», Березниковского сельсовета ночью с 7 на 8 января. В погоне за собакой в сени дома животновода колхоза Л . М. Ловыгина заскочили две волчицы. Дома была хозяйка Людмила Степановна с тремя детьми. Услышав внзг собаки и возню волков, она не растерялась. Быстро проскочив возле разъяренных зверей, она закрыла дверь сеней н побежала звать на помощь.Возвращаясь к дому. Людмила Степановна заметила, что один волк раз бил стекло и пытается вылезти в окно. Храбрая женщина быстро схватила палку и стала бить ею

волка по морде, тот от скочнл. Так Людмила Сте-1 пановна стояла с палко! у  окна около 15 минут, пока ве подоспели ва помощь двое мужчин с ружь ями.Когда открыли дверь сеней, волки, оскалив зубыстояли у  стены. Рядом дежала окровавленная соб! ка. Обе волчицы был убиты. *После того, как все успокоилось. .Людмила Сте пановна почувствовалболь в йоге. Оказалось что у нее был прокушЫ валенок и йога.
Иа рослятииской р а ! 
газеты «Сталински
ударник».

Раааатое В. ЧУРИН.
За пап Гппета «Рабочий леса» пыходлт три рааа в ведалю: по средам, шляпкам ■ воскресеньям. АДРЕС РЕДАКЦИИ: г. Тотьма. Белоусове*»*, б. 

ТЕЛЕФОНЫ: редактор—1—86, секретарь—б, отделы сельского хоеяДствх. писем к массово! работы—64. Тотемсвва рейоввал типографии.
Тяг
ил


